

令和2年4月20日

各位

一般社団法人 日本ロボット工業会  
FA・ロボットシステムインテグレータ協会  
ロボットアイデア甲子園実行委員長 奥山 駿輔



謹啓

日頃より、格別のお引き立てにあずかり心より感謝申し上げます。

この度は、FA・ロボットシステムインテグレータ協会主催イベント「2020 年度ロボットアイデア甲子園」につきまして、ご協力のお願いをさせていただいたおりましたが、本イベントにつきまして、今年度の開催中止決定につきましてご連絡申し上げます。

ご承知のように、現在、新型コロナウイルス（COVID19）感染拡大の状況が世界的に深刻な問題となっております。FA・ロボットシステムインテグレータ協会としましても、2月の後半より協会のすべての活動、イベントから会議まで中止とさせていただいております。

今般、4月16日には政府より、緊急事態宣言の対象区域が全国に拡大されました。5月のゴールデンウィーク後におきましても事態が収束する見込みについては、未だ混とんとした状況でございます。参加対象としている高等学校や高等専門学校等も休校が続いていること、関係各機関の皆様も先の見えない状況のなか、ご対応に苦慮されていることと存じます。本イベントの地方大会開催予定の夏休みは振替えの授業や行事が立て込む可能性も高く、参加ご協力の相談なども自粛させていただくべきと考えております。何よりも、本当に安全であるとの公式な判断がなされるまでは、学生の皆様を対象としたイベントの開催はできません。このような状況を鑑み、4月15日（水）のWEBによる実行委員会におきまして本年度の「ロボットアイデア甲子園」の開催は中止と決定させていただきました。

これまでの間、本イベント開催に際しまして、大変多くのご相談、ご協力のご検討を賜りましたが、中止という結果になりご迷惑をおかけいたしましたこと、深くお詫び申し上げます。学生の皆様を中心としたイベントでございますため、ご参加いただく予定の皆様の健康を第一に考えての決定であることをご理解いただければ幸いでございます。

また、本イベントについては来年度に改めて開催を予定しております。やはり夏休み頃から地方大会を順次開催し、2021年12月4日（土）の「2021国際ロボット展（東京ビッグサイト）」での全国大会開催に向け、準備を進めてまいりたいと考えております。

来年度の「ロボットアイデア甲子園」開催へのご協力、ご支援につきまして、何卒よろしくお願い申しあげます。

謹白